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関越自動車高架下有効活用！関越自動車高架下有効活用！

○決算委員会では大江戸線早期実現
　のため東京都に働きかけを強く要望

○外かく環状道路工事の安全性を求め、
　協議会の設置を要望

○関越高架下施設計画の早期工事着手を要望

○さらなる保育所児童対策に取り組まれるよう要望

○大泉学園町新病院は大泉地域における地域包括
　ケアシステムの核となるよう協力を要請

活発な議論の中３５議案
　　すべて採択されました！

補正予算額
補正後の額

　 ４，０８８、９１３千円
２４９，８５８，６６７千円

また、

　区議会初登庁以来、暗いイメージを払拭し1キロに渡って新
しい街をつくる、関越自動車高架下有効活用を推進してまいり
ました、より安全をめざして東日本高速道路㈱が橋の傷んだと
ころを直す工事を1年かけて進めています。平成28年2月事業
着手されます。

塩見清仁•東京都交通局長訪問！塩見清仁•東京都交通局長訪問！測道整備計画！測道整備計画！
大江戸線延伸早期実現のために！大江戸線延伸早期実現のために！ 大江戸線延伸早期実現のために！大江戸線延伸早期実現のために！
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補助230号（測道整備区間）の完成イメージ
かたくり福祉作業所付近から外環側を望む


